

LUFT NACH OBEN

Lebensqualität ist gelb. Zumindest bei OxyCare, dem Bremer Spezialdienstleister für Sauerstoff und Beatmungstechnik. Ein Gespräch mit Firmengründer Peter Peschel.



OXYCARE

Die OxyCare GmbH Medical Group mit Sitz in Bremen ist ein zertifiziertes Unternehmen, das sich im Bereich Respiratory Care auf die schnelle, zuverlässige Patientenversorgung spezialisiert hat, unter anderem mit Sauerstoff- und Beatmungsgeräten. Zum Einsatz kommen die Produkte und Therapiegeräte bei verschiedenen medizinischen Indikationen. OxyCare bietet zudem die sofortige Verordnungs-/Rezeptabwicklung und Organisation der Kostenübernahme mit den Kostenträgern. Die im Oktober 1999 gegründete Firma beschäftigt heute rund 180 Mitarbeiter und zählt ca. 80.000 Patientenversorgungen im Jahr.

Mehr Infos unter: www.oxygen-care.eu



Peter Peschel gründete OxyCare vor fast 20 Jahren.

Herr Peschel, Ihr Firmenauftritt ist gelb, ebenso das Firmengebäude, die Fahrzeuge und auch Ihre S-Klasse. Tatsächlich Ihre Lieblingsfarbe?

Ob Sie es glauben oder nicht, aber ich hatte früher auch schon einmal eine goldene S-Klasse (lacht). Die galt als unverkäuflich, doch ich musste sie einfach haben. Aber Spaß beiseite: Gelb ist einfach eine sehr auffällige Farbe und darum ging es mir hauptsächlich. Wir bezeichnen uns auch gern als die „gelben Engel der Medizintechnik“.

Nächstes Jahr können Sie 20-jähriges Firmenjubiläum feiern. Herzlichen Glückwunsch zu einer echten Erfolgsgeschichte.

Danke, das stimmt: Wir haben mit fünf Mitarbeitern angefangen, heute sind wir 180 und verkaufen unsere Produkte weltweit. Der Bedarf dafür ist einfach da, denn die Menschen werden älter, viele Betroffene suchen professionelle Hilfe. Erfolgreich sind wir, weil wir hoch spezialisierte Mitarbeiter haben und sicherlich auch, weil wir stringent arbeiten und authentisch sind. Und wir können als Spezialisten

auf eine Reihe zuverlässiger Partner zurückgreifen.

Welche Rolle spielt das Thema Service dabei?

Unser Anspruch und Antrieb ist es, Patienten innerhalb von 24 Stunden im gesamten Bundesgebiet mit den notwendigen Produkten zu versorgen. Diesen bundesweiten Service vor Ort stellen wir durch 80 Außendienstler und Servicemitarbeiter in Deutschland und Österreich sicher. Die sind jeweils mit modernster Mess- und Prüftechnik ausgestattet. Unsere Servicegebiete sind darüber hinaus so zugeschnitten, dass wir innerhalb von zwei Stunden alle bundesweit mit Regelware beliefern können. Darüber hinaus betreiben wir einen Webshop.

Was ist das Schönste an Ihrer Arbeit?

Ich war schon immer fasziniert von Technik, hatte viel Spaß an Tüfteleien und kann das hier richtig ausleben. Ich habe ein paar Erfindungen gemacht und halte einige Patente. Und natürlich ist es schön, dass wir den Menschen ein Stück Mobilität und damit Lebensqualität wiedergeben können.